

# Pilkada 2024 Berlangsung Damai, Warga Gowa Apresiasi Kinerja Polda Sulsel

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.UPDATES.CO.ID](http://MAROS.UPDATES.CO.ID)

Jan 24, 2025 - 18:01



*Pilkada 2024 Berlangsung Damai, Warga Gowa Apresiasi Kinerja Polda Sulsel*

Gowa – Anggota FKPM Gowa Bapak Amiruddin memberikan apresiasi kepada jajaran kepolisian sulawesi selatan, khususnya Polres Gowa yang senantiasa mengawal senantiasa mengawal pilkada yang damai dan tertib di Kabupaten Gowa, hal ini terungkap pada acara jumat curhat yang dilaksanakan polda sulsel

di Cafe Dewi, jalan K.H. Agus Salim Kabupaten Gowa, Jumat (24/01/2025).

Acara yang dibuka oleh Wadir Binmas Polda Sulsel, AKBP Andi Kumara, S.H.,S.IK.,M.Si ini bertujuan untuk mengajak warga Gowa lebih akrab dengan Polri dan menghilangkan sekat antara polri dan masyarakat, “ jadi jumat curhat itu tempatnya mi kita ceritakan semua problem yang terjadi secara langsung kepada polri bapak / ibu,” Pungkasnya.

Disela sela acara Wadirbinmas juga mengajak masyarakat untuk mendukung dan menyukseskan program Presiden terkait Ketahanan Pangan.

Acara ini dihadiri langsung oleh Wadirbinmas Polda Sulsel yang dimana dalam hal ini mewakili Kapolda Sulsel, Yang Mewakili Dansat Brimob, dan Beberapa perwakilan PJU Polda Sulsel, serta Beberapa pejabat dari Polres Gowa.

Jumat Curhat juga menjadi sarana silaturahmi sekaligus wadah interaksi langsung antara Polri dan masyarakat.

Diawal acara Wadirbinmas Menyampaikan permohonan maaf kepada warga karena seyogyanya acara ini akan dihadiri langsung oleh Kapolda Sulsel tapi karena satu dan lain hal beliau tidak sempat hadir.

Ia juga mengapresiasi peran aktif warga gowa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Sulawesi Selatan.

“Berkat partisipasi warga, Sulawesi Selatan tetap dalam kondisi aman dan kondusif. Kami berharap situasi ini terus terjaga agar keamanan di Gowa semakin baik,” ungkap Andi Kumara.

Pada saat sesi tanya jawab, beberapa masyarakat memberikan masukan diantaranya, Pak Amiruddin yang memberikan apresiasi kepada polri terkait kegiatan Jumat Curhat ini, beliau juga memberikan masukan kepada kepolisian agar dapat meningkatkan patroli dialogis ke wilayah wilayah yang terpencil, dan di jam jam rawan.

"Bisa mungkin ditingkatkan patrolinya pak, kalau perlu sampai masuk ke lorong lorong, dan terutamanya di jam jam rawan," pungkasnya.

Selanjutnya ada Bapak Abdul Rahman, beliau menambahkan tentang pembunuhan yang viral yang baru baru terjadi di kabupaten Gowa, yang sangat menggemparkan warga.

“Baru baru ini ada pembunuhan pak, bagaiman caranya pak polisi terjun ke masyarakat untuk tenangkan warga, biar tidak jadi masalah baru di masyarakat,” tambahnya.

Kegiatan Jumat Curhat diharapkan dapat menjadi ruang komunikasi yang efektif untuk memperkuat kerja sama antara masyarakat dan Polri demi terciptanya lingkungan yang harmonis dan aman.(\*)

Binmas\_Fachry